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ИАиС

Площадка для реализации

стратегических программ

В Институте архитектуры и строительства ВолгГТУ прошло заседание ученого

совета, темой которого стал отчет об итогах работы коллектива ИАиС в 2016 году и

основные направления деятельности в 2017 году. 

Помимо членов ученого совета вуза, на заседании присутствовали ректор первого в регионе

опорного технического университета, академик РАН В.И. Лысак, президент опорного

университета, академик РАН И.А. Новаков, первый проректор ВолгГТУ, д.х.н, профессор А.В.

Навроцкий, проректор по учебной работе ВолгГТУ, к.т.н., доцент И.Л. Гоник. Несмотря на то,

что повестка дня включала всего 2 вопроса, было много докладчиков и заседание получилось

очень насыщенным.

По основному вопросу «Об итогах работы коллектива института в 2016 году. Основные

направления деятельности в 2017 году» был заслушан доклад первого проректора–директора

ИАиС ВолгГТУ д.т.н. И.В. Стефаненко. В начале своего выступления Игорь Владимирович

напомнил собравшимся о задачах, которые ставит перед опорным университетом

руководство страны и региона, а затем перешел к цифрам и показателям. В докладе

директора прозвучала информация обо всех основных показателях деятельности ИАиС за

последние 5 лет и эффективности института в составе опорного университета (подробнее все

эти показатели были далее проанализированы содокладчиками директора). Главное, на что

обратил внимание собравшихся И.В. Стефаненко, это то, что ИАиС ВолгГТУ должен стать

учебно-производственной площадкой для реализации стратегических программ и

катализатором развития региона. С этой целью при ИАиС ВолгГТУ создается

образовательно-производственный инновационный комплекс (ОПИК), одной из главных

задач которого является участие в реализации краткосрочных и долгосрочных программ

Волгоградской области в сфере развития транспортной инфраструктуры, инженерного

обеспечения объектов недвижимости, повышения эффективности жилищного и

гражданского строительства, совершенствования и развития системы ЖКХ. Кроме того,

создание ОПИК будет способствовать совершенствованию системы подготовки кадров для

реального сектора экономики региона с полной готовностью к практической деятельности

выпускников ИАиС ВолгГТУ, а также решит ряд других не менее важных задач. Игорь

Владимирович подчеркнул, что сегодня существуют довольно острые проблемы

недостаточной готовности выпускников к практической работе в условиях реального

производства и слабой координации тематики НИОКР с реальными потребностями

строительной отрасли и ЖКХ. Создание ОПИК не только решит эти проблемы, но и

обеспечит рост показателей научно-исследовательской деятельности института.

Содокладчиками И.В. Стефаненко выступили его заместители.

«Кадры решают все» – это фраза стала лейтмотивом выступлений ректора и президента
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ВолгГТУ по кадровому вопросу. Академик РАН Владимир Ильич Лысак, заметив, что

кадровый вопрос является самым важным, говорил в своем выступлении о диссертационных

советах ИАиС ВолгГТУ, деятельность которых должна быть возобновлена как можно скорее,

о необходимости активизировать получение патентов учеными института, о возможностях

хоздоговорной деятельности и о других задачах, которые сегодня стоят перед вузом. В

решении каждого из этих вопросов на первом месте – кадры. Кроме того, в качестве

приоритетной была обозначена антикоррупционная деятельность института. Академик РАН

Иван Александрович Новаков призвал членов ученого совета самое пристальное внимание

уделить хоздоговорной деятельности, выполнять заказы региона.

Мария Латышева.

Полная версия на сайте ИАиС.
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